

Jumelage entre la maison-phare du Millier et le phare de Kannonsaki dans la baie de Tokyo

Le 15 novembre 2025, l'association de la maison-phare du Millier a signé un accord de jumelage avec le phare de Kannonsaki dans la baie de Tokyo.

Kannonsaki (1869) est le premier phare de type occidental au Japon construit par l'ingénieur quimpérois, Louis Florent et équipé d'une lentille de Fresnel fabriquée en France.

A la fin du XIX^{ème} siècle, les ingénieurs François Léonce Verny et les frères Florent sont invités par le Japon comme experts maritimes. Ils contribuent à la fondation de l'arsenal maritime de Yokosuka.



Les signataires du mémorandum de jumelage : le ministère de la transition écologique représentée par l'ambassadrice de France au Japon, le représentant de la ville de Brest, la présidente de l'association de la maison-phare du Millier, l'amiral japonais, le maire de Yokosuka et l'opérateur des gardes côtes japonaises, le Tokukai.



La délégation a ensuite visité le phare de Kannonsaki.

Notre présidente, Christine Cornet, a profité de cette mission. Pour rencontrer le peintre japonais Toru Takeshi qui a sillonné nos côtes françaises et peint nos phares pendant une quinzaine d'années. Il nous a offert un tableau du Millier en l'honneur de ce jumelage.

